

Ediciones y Librería UC Temuco analizan el crecimiento de los últimos años

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

EN ACTIVIDAD. Desde su reestructuración en 2021, han impactado más allá de la comunidad universitaria, llevando el libro a nuevos hogares.

Desde su reestructuración en 2021, Ediciones UCT se ha enfocado en ampliar los espacios para que el acceso a los libros sea un punto esencial para la participación de la comunidad regional.

Claudia Campos, coordinadora de la editorial Ediciones Universidad Católica de Temuco, relata que el propósito inicial era el rescate de los libros escritos o producidos por académicos desde la editorial. "Estos libros no eran difundidos, tan sólo en un circuito dentro de la universidad pero que no era abierto al público", explica, siendo la excusa para promover estos títulos guardados en bodegas y hacerlos circular en las facultades o decanaturas, para luego implementar formalmente una librería.

"Desde ahí, empezamos a dar un impulso diferente", sostiene Campos, ello tras la colaboración de diferentes actores y la creación del sitio web, con el propósito también de entrar en la Red de Editoriales Universitarias Regionales. El trabajo editorial ha crecido y tomado impulso, realizando su giro hacia la vinculación con el medio, junto con publicar textos más allá de un propósito académico, sino respondiendo a las necesidades del territorio en intereses varios.

LIBRERÍA EDICIONES UCT
 La librería de Ediciones UCT

Mes del libro

En el marco de las conmemoraciones del Día del Libro, que se celebró el mes pasado a nivel mundial con el objetivo de fomentar la lectura, la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual, Ediciones UCT cuenta con algunas actividades. Es así que la unidad de Alumni con Ediciones realizó un intercambio de libros para los alumnos y egresados de la UCT en ambos campus de la institución, lo que marca el compromiso e interés por trabajar para que el libro vuelva a ser una costumbre en cada ciudadano.

también comenzó a funcionar formalmente en 2021. Con horario de atención de lunes a jueves de 14 a 18 horas, mientras que los viernes de 10 a 13.30 horas, destaca por contar con obras de editoriales locales. "Comenzamos a traer libros de escritores regionales, tener un vínculo, para difundirlos", rememora Campos, a lo que se sumó la creación de una comunidad a través de proyectos abiertos con editores, escritores y actores culturales de la Región, a través de un ciclo de talleres gratuitos.

El programa "Fortaleciendo Competencias en el Ecosistema Editorial en La Región de La Araucanía", ocurrido en mayo de 2023, marcó un antecedente para demostrar la necesidad e interés entre editoriales, escritores independientes, la academia por discutir sobre el libro, contando incluso con organismos como el Ministerio de las Artes.

Se suma la publicación de libros de rescate patrimonial regional ligado a la fauna, iglesia, entre otros ámbitos que den valor y sentido al acontecer local. En esas líneas, se plantea la posibilidad de realizar un libro semblanza rescatando la vida y obra de monseñor Menchaca Lira, fundador de la universidad y un personaje central que marcó la historia de la ciudad de Temuco.

CONCURSO DE POESÍA

El trabajo que refleja de mejor forma hacia donde apunta Ediciones UCT fue la primera Convocatoria "Colección de Poesía Yosuke Kuramochi", que ya publicó "Avistamiento de aves y otros vuelos", de Carla Llamunao, y "Nada o el vacío observable del espacio" de Felipe Caro, ello junto con premiar a otros finalistas con la edición y publicación de sus trabajos a través de la nueva colección de poesía de la Editorial UC Temuco. 



COMUNICACIONES UCT

EN LA ARAUCANÍA, LAS EDITORIALES UNIVERSITARIAS SON PARTE DEL ACONTECER LITERARIO.

**COMPRO
 TROZOS**

**EUCALIPTUS
 GLOBULUS**

CALIDAD TORNO, MUY LISOS
 PRIMERA CALIDAD
 DIÁMETROS: 70 CM Y MAS
 LARGOS: 2,9 A 3,3 MTR

CEL: +569 89006794
 INAVER LTDA